

## 第90回 茨城県中央メーデー

日 時 4月27日(土) 10:00  
会 場 茨城県三の丸庁舎広場

## 自治労茨城

水戸市桜川 2-3-30 自治労茨城本部

Eメールアドレス [kenhonbu@j-ibaraki.jp](mailto:kenhonbu@j-ibaraki.jp)

編集発行人 = 千歳益彦

毎月 5 の 日 発 行

定 價 = 1部5円(組合費に含む)

印 刷 所 = コトブキ印刷株式会社

## 人勧期に向け足掛かり

## 公務員連絡会が最終交渉



人事院総裁と交渉する公務員連絡会

自治労などが参加する公務員連絡会は3月20日、委員長クラス交渉委員が一宮人事院総裁、宮腰国家公務員制度担当大

臣と2019春季段階の交渉を行い、最終回答が示されました。

人事院からは、「労働

基本権制約の代償措置と

しての勧告制度の意義及び役割を踏まえ、情勢適応の原則に基づき、必要な勧告を行うことを基本

に臨む。俸給及び一時金については、国家公務員の給与と民間企業の給与の実態を精緻に調査した上で、その精確な比較を行い、適切に対処したい」との回答。国家公務員制度担当大臣からは、「給事院勧告も踏まえ、国政全般の観点から検討を行いたい方針を決定してまいりたい。その際には、皆様とも十分に意見交換を行ってまいりたい」との回



石岡市議会議員選挙  
**岡野 孝男**  
(立憲民主党・現)



水戸市議会議員選挙  
**飯田 正美**  
(社民党・現)



鹿嶋市議会議員選挙  
**菅谷 毅**  
(無所属・現)

4月21日投票の統一自治体選挙が間近に迫っています。県本部は、この統一自治体選挙に組織内協力候補として、石岡市議会議員選挙に岡野孝男さん、水戸市議会議員選挙に飯田正美さん、鹿嶋市議会

議員選挙に菅谷毅さんの3名の推薦を決定しています。3名の候補は、自治労が取り組む「地方財源の確立」「誰もが安心して暮らせる地域社会」「質の高い公共サービスを提供する自治体」の実現に

向か、議会での活躍が期待される人物です。

いま、超高齢化と少子社会の到来により、持続可能な社会保障制度の構築とそれに伴う財源の確保が緊急の課題となっています。また、格差社会が急激に進行しており、

格差是正は緊急の課題です。地域では行き過ぎた市場原理主義・競争主義により、格差はますます広がるばかりです。

すでに、雇用における格差は、非正規労働者を大量に生み出し、働いて民は最低限度の生活を営む権利を有する」とした生存権が、今こそ保障されべきです。そのための医療・福祉・教育などそのセーフティーネットの役割を担うのが国や自

治法で保障された「國民は最低限度の生活を営む権利を有する」とした生存権が、今こそ保障されべきです。そのための医療・福祉・教育などそのセーフティーネットの役割を担うのが国や自

## 統一自治体選を勝ち抜こう

## 公共サービスの再構築を

も将来的に不安を抱える人たちが多数存在しています。さらに、親の所得格差が貧困の連鎖を生み、子どもが、生まれながらにして格差を背負うといった次世代への影響も懸念されています。

一方で、安い価格だけを求める民営化など公共サービス切り捨てを止めさせ、市民が安心して暮らせる質の高い公共サービスの提供と職員が安心して働く職場環境が何よりも優先されるべきです。

自治労は、推薦した候補者と共に安心の公共サービスを確立する自治体改革をめざします。組合員の皆さんのご支援を心からお願いいたします。

新入組合員の皆さん!  
保障の第1歩はじちろう共済で!  
営利を目的としない生協が提供します

団体生命共済

団体定期生命共済  
入院・通院・手術など自慢の医療保障付き

長期共済

将来のための  
積み立て型の共済



ZENROSAI NEWS  
5115V438

手続きは組合で  
新入組合員の方は  
継続募集期間以外も申しあげます。

全労済 全国労働者共済生活協同組合連合会  
**自治労共済本部**

全労済は、営利を目的としない保障の生協として共済事業を営み、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしをめざしています。出資金をお支払いいただけた組合員には、各種共済をご利用いただけます。

※ご契約にあたってはパンフレットをご覧ください。  
ご不明な点があれば、まずは組合にご連絡ください。

## 労働時間の短縮を。メーデーに参加しよう！

第90回 茨城県中央メーデー・地域地区メーデー（日程・会場）

地協（地区）	開催日	会場
県中央 メーデー	4月27日（土）10:00	茨城県三の丸庁舎広場（水戸市）
県北 常陸野	北茨城・高萩 4月20日（土）10:00	高浜スポーツ広場（高萩市） (雨天時：高浜スポーツ広場管理棟研修室)
	日立 4月20日（土）10:00	日立シビックセンター新都市広場（日立市） (雨天時：日立シビックセンターマーブルホール)
常陸野 水郡	常陸那珂 4月20日（土）10:00	石川運動ひろば（ひたちなか市・雨天中止）
	水郡 4月20日（土）10:00	山吹運動公園（常陸太田市・雨天決行）
中央 水戸	水戸 4月21日（日）9:30	千波公園「ハナミズキ広場」（水戸市・雨天中止）
	下館 4月21日（日）10:00	生涯学習センター「ペアーノ」（筑西市・雨天決行）
鹿行	4月20日（土）9:30	神栖中央公園東芝生の広場（神栖市・雨天中止・小雨決行）
土浦	4月20日（土）10:00	霞ヶ浦総合公園多目的広場（土浦市・雨天中止・小雨決行）
県南	4月20日（土）10:00	藤代スポーツセンター多目的グランド（取手市）
県西	4月20日（土）10:00	坂東市民音楽ホール「ベルフォーレ」（坂東市）



## 当選者10人が決定!!

クイズの答え  
うりぼう賞品は責任を持ってお  
送りします。

機関紙「自治労茨城」新年号2019新春クロスワードクイズの抽選会が3月26日行われ、応募は

がき総数198通、全員が正解する中から千歳委員長が抽選し、次の方々が当選しました。  
(敬称略)

応募総数198通  
正解者数198人  
カード)10名(敬称略)



現業討論集会であいさつする石神議長

県本部現業評議会は3月16日、自治労会館で2019春闘討論集会を開きました。

## 現業評議会が春闘討論集会

## 退職不補充指導はない

選挙の年であることからしっかりとした取り組みで勝利しようとのあいさつがありました。

午前中は、東京都本部副執行委員長・東京清掃

務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

選挙の年であることから明らかにした経過などを述べました。京都行政部が指摘した総務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

選挙の年であることから明らかにした経過などを述べました。京都行政部が指摘した総務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

選挙の年であることから明らかにした経過などを述べました。京都行政部が指摘した総務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

選挙の年であることから明らかにした経過などを述べました。京都行政部が指摘した総務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

選挙の年であることから明らかにした経過などを述べました。京都行政部が指摘した総務省からの現業職退職不補充の指示が「実は、根柢頭、千歳委員長から現業闘争の強化のほか、今年が統一地方選と参院

## 破綻した原発をなくそう

## さようなら原発集会に1万人

福島原発事故から8年目を迎えた3月21日、東京・代々木公園で「さようなら原発全国集会」が開かれ約1万人が参加、脱原発への決意を固めました。集会では、呼びかけ人を代表してルポライターの鎌田彗さんは「原発は

論理的・倫理的に破綻している。メリットはない、モラルもない。それを支えているのは安倍政権である。この政権を倒すことが必要」と訴えました。

このほか福島からの報告や東海村議の阿部功志さんから、東海第二原

状況を真摯に認め、原発のない社会に向けて議論を開始することが日本の

未来にとっての重要な課題」とする集会アピールを採択しました。



さようなら原発集会後、デモ行進する茨城からの参加者

石川 小林 青木 平良 石川 引綿 塙 高木 佐藤 磯野 隼人 (県職連合)  
正人 真由 美紀子 (日立市職) 広幸 健夫 広実 みゆき (県職連合)  
(那珂市職) (県職連合) (県職連合) (県職連合)

◇自治労県本部賞 (クオカード) 10名 (敬称略)

立憲民主党

立憲民主党参議院比例第13総支部長

ともに、真っすぐ!

自治労の  
政策要求を  
実現しよう!



岸まきこ 後援会サイト  
kishimakiko.com/  
岸まきこ 検索

自治労は、第25回参議院選挙の全国比例区に「岸まきこ」さん(特別中央執行委員)の擁立を決定しました。

岸まきこ(岸真紀子)プロフィール

1976年北海道岩見沢市(旧栗沢町)生まれ、94年旧栗沢町役場入職(現岩見沢市)。2013年から自治労中央執行委員。現職に至る。